

Usyncro como agente digitalizador asesorará a las pymes para su obtención

TECNOLOGÍA DISRUPTIVA AL ALCANCE DE LAS PYMES LOGÍSTICAS Y EL COMERCIO ELECTRÓNICO

El Bono Digital permitirá realizar hasta 1.450 expedientes al año para el envío de mercancías empleando tecnología Blockchain e Inteligencia Artificial

Madrid, 22 de marzo 2022.- Usyncro, la solución abierta e independiente que digitaliza la logística del comercio global ha sido designado Agente Digitalizador por el Gobierno de España para ofrecer sus servicios en el programa Kit Digital.

Usyncro asesorará a aquellas pymes que quieran optar al Bono Digital a través del programa gestionado por Red.es para facilitar el uso de su plataforma basada en tecnología Blockchain e Inteligencia Artificial, sin ningún coste para el solicitante.

Con esta iniciativa, Usyncro propone superar las barreras de acceso para pymes a tecnologías disruptivas y reducir los costes vinculados a la ineficiencia de realizar los trámites en un envío de mercancía de forma manual. El solicitante podrá beneficiarse de todas las ventajas que aporta la solución, tales como:

- La digitalización de los procesos logísticos en sus envíos.
- Agilizar los trámites para el envío de mercancías y despachos aduaneros.
- Reducir los costes de gestión.
- Unificar a todos los actores y las comunicaciones de los envíos.
- Eliminar errores y anomalías producidas por la entrada manual de datos.
- Trazabilidad completa del envío.
- Anticipación a la normativa eFTI obligatoria en 2024 (eCMR, documentos electrónicos del transporte).
- Reducir el riesgo de fraude.

UNA SOLUCIÓN DIGITAL ÁGIL, SENCILLA, COLABORATIVA Y SOSTENIBLE

En línea con el lema del programa Kit Digital: "cero papeles", aquellos que decidan mejorar su gestión de los procesos relacionados con la logística de mercancías, podrán digitalizar los trámites que hasta ahora hacían de forma manual o en diferentes canales (whatsapp, mail, fax...), así como agilizar significativamente los tiempos empleando un sólo espacio virtual compartido, que permita visibilizar toda su cadena de suministro.

Usyncro permite la colaboración entre todos los actores que intervienen en el proceso, por lo que aquellos que accedan como usuarios a la plataforma, podrán invitar sin ningún coste, a todos sus colaboradores, independientemente de sus herramientas propias, ya que Usyncro es interoperativa y abierta. El único requisito para su uso es tener conexión online.

Usyncro ha construido una herramienta de fácil manejo para realizar trámites que pueden llevar hasta el 80 por ciento de los tiempos dedicados a la gestión de mercancías. Además, con el uso de la Inteligencia Artificial, la solución permite la automatización de datos y la detección de errores humanos.



Entre los actores que utilizan la solución Usyncro, se encuentra la Agencia Tributaria, uno de los principales agentes que intervienen en el proceso aduanero. Su presencia supone el acceso directo a la documentación de la mercancía y, por lo tanto, la reducción de los tiempos y la transparencia de la operación ante la administración.

"Una vez acceda el usuario a la plataforma Usyncro, también tendrá la oportunidad de solicitar servicios adicionales como la financiación de la mercancía (con condiciones privilegiadas a través de BBVA); diferentes propuestas de seguros con la consiguiente mejora de las primas, o la gestión de Smart Contracts, el eCMR o el eBL", comenta Cristina Martín Lorenzo, CEO de Usyncro. "Además, el comercio electrónico podrá beneficiarse de nuestra solución logrando agilizar sus operaciones de importación y exportación, consiguiendo una mejora sustancial en los tiempos de espera y los costes relacionados".

PASOS

- 1. Date de Alta en Acelera Pyme
- 2. Ponte en contacto con Usyncro: info@usyncro.com
- 3. Realiza el Test de Diagnóstico Digital
- 4. Reúne toda la documentación necesaria para tu solicitud
- 5. Te acompañamos en la gestión de los trámites para obtener tu Bono Digital

Más información acerca del Kit Digital: Guía rápida Kit Digital
Información Usyncro Kit Digital: https://kitdigitalagentedigitalizador.usyncro.com/

Sobre Usyncro

Solución SaaS multimodal (tierra, mar, aire y espacio), basada en tecnología Blockchain e Inteligencia Artificial para sincronizar a los actores de Cadena de Suministro. Su equipo aporta conocimiento y experiencia en logística, transporte, tecnología y entornos financieros para digitalizar la gestión de procesos y trámites relacionados con el envío de mercancías. Esta solución en la nube 24/7 incluye un Marketplace de servicios estratégicos accesible a todo tipo y tamaño de empresa, automatizando procesos y logrando la agilidad, transparencia y seguridad de las transacciones en un entorno global, independiente, abierto, interoperable y colaborativo. Usyncro plantea un modelo de gestión basado en la sostenibilidad. Reduce en un 80 % el tiempo empleado en cada expediente, permitiendo la pre-visualización de la documentación asociada a la operación, reduciendo errores, y evitando el envío de documentación física. Usyncro.com

CONTACTO

Nuria Fuentes / nfuentes@usyncro.com / + 34 676 851 757